

第4回警察署協議会の開催状況

| | |
|---------|---|
| 開 催 日 | 令和5年12月7日（木）午後1時30分～ |
| 開 催 場 所 | 福井南警察署 3階 講堂 |
| 出 席 者 | 協議会委員 7人 福井南警察署 署長以下9人 |
| 会 議 概 要 | <div style="text-align: center;">  </div> <ol style="list-style-type: none"> 1 協議会会長挨拶 2 警察署長挨拶 3 議事 <ol style="list-style-type: none"> (1) 令和5年度警察署協議会代表者会議の結果 (2) 南署治安対策の説明 4 質疑、応答 <p style="margin-left: 2em;">(委員)</p> <p style="margin-left: 2em;">動物の交通事故が多いため、運転者に対する注意喚起として動物注意等の標識を増やすことは出来ないか。</p> <p style="margin-left: 2em;">(警察)</p> <p style="margin-left: 2em;">警戒標識は、市や県等の道路管理者が設置している。</p> <p style="margin-left: 2em;">(委員)</p> <p style="margin-left: 2em;">警戒標識を自分で設置する場合には許可が必要か。</p> |

(交通課長)

道路に設置する場合は、道路管理者の許可が必要になる。警察としても地元からの要望があれば相談に乗っている。

(委員)

近所にパトカーが止まっており、警察官に何があったか聞いてもその場では教えて貰えず、後日、公民館から空き巣が発生したとの回覧板が回ってきた。その場では教えて貰えないのか。

(警察)

現場での即答は難しいことを理解していただきたい。後日、どのような広報をするか検討した後に広報している。

(委員)

横断歩道で停止しない車が増えてきた。何か良い対策がないか。

(警察)

歩行者が横断歩道を横断する際、手を上げる等の意思表示があると良い。歩行者の事故が多発するようだと言集中取締りも必要だが、歩行者側のモラルの問題もあると思う。

(委員)

金津中学校の生徒の調査で、信号機の無い横断歩道を歩行者が渡る際に車の一時停止率を上げるためには、横断歩道で歩行者が手を上げると、何もしない場合に比べて一時停止する確率が上がったとの調査結果があった。歩行者に対する教育が必要だと思う。学校では毎年交通安全教室を行っているが、あわせて保護者に対しても交通安全教育を行えば、身近に感じて貰えると思う。

(委員)

歩行者の教育も大事だと思う。子供の時から身を守るために繰り返し教育すると意識も変わっていくと思う。

(委員)

夜だと真っ暗で、横断歩道が見えにくくなる。道路に街灯を設置することは出来ないのか。

(生安課長)

横断歩道のナトリウム灯については市道路課に設置要望を出していただくことになる。

街灯については1台あたり平均3万円台の設置料がかかるが、自治会からの申請があれば福井市未来づくり推進局まち未来創造課から1台あたり7千円の助成がある。

(委員)

道路標識を高齢者が見やすいように、低い位置に取り付けることは出来ないか。

(警察)

道路標識には設置規定があり、規定内での設置となる。低い位置には道路標識を設置できない。

以上